



So., 14.10.2018 - Tag der offenen buddhistischen Tempeltür

Die buddhistischen Tempel in ganz Österreich öffnen am Sonntag, den 14. Oktober, ihre Türen und laden alle Menschen herzlich ein, sich zu informieren.

„Manchmal erlebe ich gewisse Berührungsängste, das ist oft eine erste verständliche Reaktion dem Fremden gegenüber“, sagt Gerhard Weißgrab, der Präsident der Österreichischen Buddhistischen Religionsgesellschaft, und führt dazu weiter aus: „Gerade beim Buddhismus sind solche Ängste aber völlig unangebracht, da der Buddhismus nicht missioniert, sondern sich nur präsentiert. Wir haben offene Tore und Türen für alle Interessierten und alle sind eingeladen, sich zu informieren.“

Die Lehre des Buddhas ist eine sehr vielfältige Religion und in Österreich seit dem Jahre 1983 staatlich anerkannt. Wir bieten an diesem Tag eine große Palette an Möglichkeiten, den Buddhismus besser zu verstehen und auch viele Missverständnisse ausräumen zu können.

Die Menschen bekommen in unseren Tempeln die Möglichkeit, ihr Wissen über eine der großen Weltreligionen zu erweitern, aber auch die Chance, vielleicht wertvolle Wege zur Beantwortung existentieller persönlicher Fragen zu finden.“

Die buddhistischen Gruppen und Orden der Österreichischen Buddhistischen Religionsgesellschaft öffnen am Sonntag, den 14. Oktober in der Zeit von 10.00 Uhr bis 16.00 Uhr ihre Türen. Informationen, Vorträge und geleitete Meditationen erwarten Sie in ganz Österreich.

Die Programme der Offenen Tempel finden Sie hier:

<http://www.oebr.at/angebotprogramm/tag-der-offenen-tempel/>

Rückfragehinweis:

Österreichische Buddhistische Religionsgesellschaft (ÖBR)

Sekretariat:

Mo., 10.00 - 13.00 und Di., Mi., Do. 14.00 - 19.00

A-1010 Wien, Fleischmarkt 16

Tel. +43-01.512 37 19

Fax: +43-01.512 37 19 - 13

office@buddhismus-austria.at

www.buddhismus-austria.at

www.facebook.com/Buddhismusinoesterreich